

Kommunalwahl in Hessen:
14. März 2021

Mal ehrlich:

- Mehr Geld für Kinderbetreuung
- Mehr Geld für Angebote für alle Generationen
- Mehr Geld für Sicherheit und Ordnung
- Mehr Geld für Pflege der Grünanlagen
- Senkung von Gebühren
- Senkung der Grundsteuer
- Senkung der Gewerbesteuer

**Glauben Sie, das ist realistisch –
oder nur heiße Luft?**

Das klingt nach Wahlversprechen. Wer soll die Geschenke tatsächlich bezahlen?

All das liegt gar nicht in der Entscheidungsbefugnis eines Bürgermeisters, sondern muss von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen werden.

Unsere Rubrik „Mal ehrlich“ wird fortgesetzt. Wir stehen für eine ehrliche und nachhaltige Politik. Informieren Sie sich auf unserer Website unter:

www.gruene-nidderau.de

Unsere Themen:

**Bürgermeisterwahl
prima Klima
Stadtlima**

Stadtrat
Finanzen
Wald
doppelter Haushalt
Naturflächen
Radwege
Nidderau autark
Schwimmbad
Anträge
Solaranlagen mit Bürgerbeteiligung
Renaturierung
Klimaneutralität 2035
Mittelzentrum
Soziales
Energie
Gewerbsteuer
Kita
ÖPNV
Wahlergebnis
Ärzte
Grundsteuer

Wenden Sie sich an uns mit
Fragen - Anregungen - Ideen

Kontakt:
BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsverband Nidderau

info@gruene-nidderau.de
www.gruene-nidderau.de
de-de.facebook.com/gruene.nidderau

V.i.S.d.P.:
BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsverband Nidderau



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
NIDDERAU



**Mehr
GRÜN für ...**



Am 29. November 2020 wird in Nidderau ein neuer Bürgermeister gewählt. Zwei Kandidaten stehen zur Wahl.

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
NIDDERAU



Wer soll neuer Bürgermeister in Nidderau werden?

Wir haben uns die Aussagen der beiden angeschaut und empfehlen Ihnen, Andreas Bär zu wählen.

Bei wichtigen GRÜNEN Themen, wie dem Klimaschutz, der Reduktion von weiteren Baulandflächen auf wertvollen Böden, der Erhaltung der Landschaft jenseits der B 521 und damit der Stärkung des Ortskerns von Eichen, der Erweiterung der Naturwaldflächen, der Förderung von Nah- und Radverkehr und der großen Bedeutung der Kinderbetreuung in Nidderau, sehen wir große Übereinstimmungen.

Warum wir für Andreas Bär sind:

- Er hat langjährige kommunalpolitische Erfahrung
- Er verspricht keine Luftschlösser
- Er ist sachlich
- Er hat Verwaltungskompetenz
- Er hat Führungserfahrung
- Er handelt ausgleichend

Bitte gehen Sie zur Wahl.



Vorsitzende Viola Haßdenteufel und Andreas Bär

Wählen Sie am 29. November Andreas Bär, damit wir in Nidderau sozial und ökologisch vorankommen, und am 14. März 2021 die GRÜNE Liste.

Klima in Nidderau

Klimaschutz ist eines unserer Hauptanliegen. Dafür setzen wir uns ein. In Nidderau haben wir in diesem Punkt schon viel erreicht. Acht Prozent unseres Waldes sind bereits unter Schutz gestellt und es sollen noch mehr werden.

Blühflächen auf öffentlichem Gelände wurden eingerichtet. 🌸

Wir fördern nachhaltigen Ökolandbau, es entstehen weitere Solaranlagen und wir wollen den öffentlichen Nahverkehr weiter ausbauen.

An Verbesserungen wollen wir weiter arbeiten.

Wie sieht es mit dem politischen Klima in Nidderau aus?

Wir wünschen uns von allen Parteien sachliche Auseinandersetzungen zu den Themen, die unsere Stadt und unsere Bürger*innen betreffen. In den Ausschüssen soll wieder objektiv und konstruktiv gearbeitet werden. Wir wollen zurück zum respektvollen Umgang demokratischer Parteien miteinander. In der Kommunalpolitik darf nicht mit Alarmismus, Verdrehungen und Unterstellungen in sozialen Medien gearbeitet werden.

Wir machen weiter Sachpolitik.

